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Conseillers BAN présents Membres associés présents 

Brûlé Muriel Boniau Eric 

Dubresson  Alain Guillin Catherine 

Graciani Jeannette Leroy Christian 

Labat  Bruno   

Luzinier Yves   

N’Guyen Jean-Luc   

N’Guyen Mathys Chantal   

Princiaux  Anne Marie   

Tanière Jean-Luc   

 
 
Commission Espace Public / Animatrice Muriel Brûlé. 
 
La commission débute à 19H00 
 
Ci-joint la synthèse des points abordés lors de cette dernière : 
 
- Concernant les feuilles de l’avenue de Saint-Mandé +++++ passage atelier de propreté avenue du 
Docteur Arnold Netter. Vu personnel : manque de matériels, d’engins, de personnel Très grosse zone 
à couvrir (Boulevard de Picpus, Cours de Vincennes jusqu’à à la Porte de Vincennes, Fernand 
Foureau, Boulevard de la Guyane). 
 
- Discussion avec les jardiniers : suite à discussion avec les propriétaires de chiens à la fontaine 
Courteline, il y a plus de préoccupations dans les deux jardins occupés par les enfants de St Michel 
de Picpus que par les chiens. Un courrier pourrait être adressé aux directeurs des écoles leur 
demandant de faire une information par écrit aux parents pour leur demander de respecter ces deux 
jardins et le personnel qui s’en occupe. Les propriétaires (de chiens) maintiennent le jardin propre. 
Lors de l’inauguration de la rue aux enfants « Lamoricière », j’ai fait part à Mr Nadjowski qu’il serait 
souhaitable que les bandes de terre soient tondues au minimum une fois pour une bonne repousse de 
l’herbe 
 
- La sanisette Fernand Foureau est très peu nettoyée. 
 
- Je renouvelle le signalement du manque de lumière (Boulevard de Picpus depuis place sans nom, 
Netter, avenue de Saint Mandé, rue du Rendez-vous). 
 
- Signalement : le mur à l’angle de l’avenue de Saint-Mandé et de la Villa du Bel air s’écroule. 
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- Constat du mauvais état des sols square Emile Cohl (pleins de trous) ainsi que le W.C très sale 
également (même problème que Foureau) et remplacement du jeu manquant. 
 
- Le troisième ramassage des bacs jaunes très apprécié. 
 
- Devant le 68/70 Boulevard Soult : plus de places de livraison à la place une station Vélib 
 
- Ecole Maternelle Carnot : discussion avec le personnel il y a toujours des problèmes avec les 
prostituées, camions, camp sur le périphérique. 
 
- Nous aimerions avoir une réponse sur le merveilleux travail qu’a fait Bruno Labat sur les propositions 
de végétalisation (Mai 2022). 
 
- Nous aimerions avoir des réponses : sur les places handicapées sur le secteur Picpus. 
 
- Nous aimerions avoir une réponse sur la réattribution des places prises par la Police Municipale de 
la rue Mousset Robert et sur le Boulevard de Picpus. 
 
- Il m’a été fait une demande des propriétaires de chiens, utilisateurs de la fontaine Courteline.de la 
possibilité (à des horaires n’occasionnant pas de gêne), d’avoir une ouverture de la petite ceinture 
(vers hauteur Sahel) je pense pour pouvoir promener les chiens sans déranger la promenade des 
usagers. La fin d’après-midi, je pense serait une bonne alternative. Merci d’une réponse. 
 
Il est souhaité aussi un bon partage du code de la route pour toutes les mobilités actuelles (vélos, 
trottinettes), on finit par se demander si le piéton est encore aujourd’hui prioritaire. Il est dangereux de 
marcher pour les piétons. 
 
 
Nous avons également abordé le sujet de la place Felix Eboué. Suite à venir de notre CQ, en tout 
cas une inter-quartier est demandée. 
 
 

 
Fin de la commission Espace Public à 20h30. 


